

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Der neue Landrat im Landkreis Aurich heißt Olaf Meinen

Beigetragen von S.Erdmann am 26. Mai 2019 - 21:55 Uhr

Inzwischen sind alle Stimmen im Landkreis Aurich ausgezählt, Olaf Meinen (Foto) ist mit 53,48 Prozent (48.887 Stimmen) zum neuen Landrat gewählt worden. Eine Schlappe musste der bisherige Amtsinhaber Harm-Uwe Weber einstecken, rund 20.000 Einwohner weniger als Meinen entschieden sich für ihn. Weber kam auf 32,03 Prozent (29.281 Stimmen). Bernd Iken erhielt 14,48 Prozent (13.236 Stimmen). Nachdem alle Stimmen einschließlich Briefwähler ausgezählt sind, liegt Meinen nun auch auf Juist in der Gunst vorne.

Hier erhielt Meinen 43,64 Prozent der Stimmen, Weber kam auf 40,11 Prozent und Iken auf 16,25 Prozent. Auch auf Baltrum hatte Meinen die Nase vorne, auf Norderney hingegen gab es mit 51,24 Prozent sogar eine absolute Mehrheit für Weber.

Neben Norderney hat Weber auch die Mehrheit in den Gemeinden Großheide, Hinte, Krummhörn, Dornum, Brookmerland und Hage.

Meinen gewann die Mehrheit in den Gemeinden und Städten Juist, Baltrum, Aurich, Norden, Großefehn, Ihlow, Südbrookmerland und Wiesmoor.

Die Wahlbeteiligung lag im Landkreis Aurich bei 58,41 Prozent.

Article pictures

